



## PAN acusa silencio de CNDH ante abusos; Piedra “no puede ser ratificada en el cargo”

Diputados del PAN, encabezados por su coordinadora Noemí Luna, se manifestaron frente a la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) para denunciar el silencio de la titular del organismo, Rosario Piedra, ante abusos y omisiones del gobierno.

Portando pancartas con las consignas “La CNDH no ve. La CNDH no escucha”, “La CNDH guarda silencio” y “Se busca titular que defienda al pueblo y no al gobierno”, los legisladores panistas sostuvieron que, por sus nulos resultados, Piedra no puede ser ratificada en el cargo por el Senado de la República.



Luna advirtió además que los representantes de Acción Nacional insistirán en sus señalamientos sobre la crisis de derechos humanos en México, pese a la denuncia que Rosario Piedra presentó contra los diputados Margarita Zavala, Federico Döring y Héctor Saúl Téllez tras manifestarse ante la CNDH el pasado 12 de septiembre.

“No nos vamos a callar, venimos otra vez a hacer un exhorto a esta comisión que ha sido totalmente omisa, una comisión en la que han dejado de manifiesto que la amiga (Rosario) Piedra ha sido una roca en contra de la defensa de los derechos humanos”, puntualizó la lideresa parlamentaria del blanquiazul.

Téllez denunció a su vez que la CNDH ha callado ante abusos de militares, ante abusos del gobierno y ante el incumplimiento de la obligación del gobierno de brindar paz, salud y seguridad a todos los mexicanos.

“Es por eso que hoy lamentamos la actuación de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, la pasividad, sobre todo, la lamentable actuación de su titular que no puede ser ratificada por los nulos resultados que ha dado durante su gestión”, remarcó.



En su turno, Döring anunció la presentación de una queja ante la CNDH por la actuación de elementos de la Guardia Nacional y el Ejército mexicano que en la ciudad de Culiacán dispararon contra una camioneta y bajaron del vehículo a un joven de nombre Alexis, recostándolo bocabajo sobre el piso mientras un militar grita “¡mátalo, mátalo!”.

De igual modo, se interpondrá un recurso contra los policías de la Ciudad de México que intentaron limitar el derecho y la libertad de expresión de las juezas que se manifestaron pacíficamente el domingo afuera del autódromo Hermanos Rodríguez.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-pan-acusan-silencio-cndh-abusos>